

2020/08/25

保護者の皆様

校長 田原俊典

5年修学旅行中止のお知らせ

残暑厳しい折、保護者の皆さまにはいつも本校の教育に関してご理解とご協力をいただきありがとうございます。

本校では、熱中症とコロナ感染との両防止対策に追われながら、生徒の皆さんの学校生活をなんとか維持しようと尽力しています。

さて、このたびは大変に残念なお知らせをすることになりました。

本校の学校行事の中心的イベントともいえる5年生の修学旅行が実施できないことになったのです。生徒部管轄の学校行事として生徒部の教員をはじめ、当該5学年担当の教員は、コロナ感染防止対策を中心に据え、旅行代理店とも連絡を取りながら修学旅行の実施に向けて鋭意努力して参りました。

しかし、8月20日、旅行代理店と船会社の代表が本校に来訪され、別紙資料の文書に報告されている事由により、船の運航ができないとの説明がなされ、事態は急転いたしました。

修学旅行というのは、言うまでもなく生徒の皆さんにとっては思い出に残る大切な学校行事です。また、新幹線や航空機で移動する一般の修学旅行に比べて、貸し切りの客船による旅行は、コロナ感染防止の観点からもむしろリスクが低いと考え、今まで実施に向けて懸命に準備を進めて参りましたが、客船そのものを動かせないという事態には抗うことはできません。

よって、誠に残念ではありますが、今年度、10月5日（月）～8日（木）に予定していた5年生の修学旅行は中止とさせていただくことをここにご報告申し上げます。

今後はコロナ感染状況を見据えて、修学旅行の代替行事の可能性を探って参ります。これまで保護者の皆さまからは、今回の客船による修学旅行は是非実施してほしいという声を多くいただいていた。楽しみにしていた生徒の皆さんの気持ちも考え合わせると、学校としては苦渋の決断となりますが、どうかご理解いただきたいと存じます。

2020年8月21日

学校法人 修道学園 御中

日本クルーズ客船株式会社
取締役営業本部長 東山 満

運航中止のご案内

拝啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、7月2日に弊社から貴校へのご説明の段階では、日本外航客船協会のガイドラインは7月中下旬には公表される予定で本年10月5日(月)～8日(木)の期間にて貴校修学旅行「広島～屋久島～奄美～広島」の運航に向けて準備を進めてまいりました。

しかしながら、関係機関での協議が進まず、同ガイドラインは8月20日時点でも公表されておりません。

現在の新型コロナウイルスの状況、上記ガイドライン公表が遅れている状況、クルーズ運航再開までに要する時間など、総合的に検討した結果、船の運航ができないとの結論に至り、運航中止の判断をいたしました。

クルーズの運航再開までは以下の確認作業・関係機関の協力が必要となります。

- ・日本外航客船協会のガイドラインの公表
- ・弊社の感染症対策公表
- ・港湾管理者とのクルーズ船受入のための協議
- ・トライアル運航(関係機関乗船)
- ・第三者機関(日本海事協会/NK)の認証

今回の修学旅行を楽しみにされていた学生の皆様、並びに学園関係者の皆様には大変心苦しい結果となりましたが、何卒、ご理解を賜りたくよろしくお願い申し上げます。

敬具